



Speed limit of 30 km/h
on 2nd Ave SW in St
Jean Baptiste
AT ALL TIMES.



The tax due date is
Friday, October 31, 2025

Early payment discount for
the month
of September of 0.25%

RM of Montcalm Office: (204) 737-2271 Fax:(204) 737-2326 Public Works Shop: (204) 758-3824
info@rmofmontcalm.com Office hours: Monday– Friday 8:30am till 4:30 pm / Closed from 12:00pm—1:00pm for lunch

September 2025						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

October 2025						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

November 2025						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

- Stat Holiday Office closed
- Garbage Pick Up
- St Joseph, Letellier & St Jean Recycling
- Council Meeting

21st Annual St Jean ATV Derby September 19th & 20th, 2025



The St. Jean Quad Derby is a major annual ATV event held each September in St. Jean Baptiste. It kicks off Friday with mud races and live music, followed by Saturday's main derby featuring a 40km trail ride, food trucks, check stops and a quad raffle. The event draws over 1,200 participants and has raised more than \$250,000 for local projects. With 150 volunteers, generous landowners and strong community support, it's a weekend full of racing, riding and community spirit.

www.stjeanatvderby.ca/



The St Jean Arena
has a new website!
www.stjeanarena.ca
Bookings can be
emailed at
stjeanarena@gmail.com

COMMUNITY COLLECTION DAY!

Do you have household hazardous waste?
Bring it to the Letellier Fire Hall for this one
day event!

Enter to Win
with a drop off of
waste!

10:00 AM - 2:00 PM

**SATURDAY,
SEPTEMBER 6, 2025**



The RM of Montcalm
office will be
providing
glow sticks to our
residents to use for
trick or treating.
The glow sticks can
be picked up at our
office in Letellier
between the hours of
8:30 am—4:30 pm
Monday to Friday.



Local Urban District of Saint-Jean-Baptiste

Our streets and sidewalks have been patched and crack-sealed, with a final street sweeping scheduled after the Quad Derby in late September. Flower maintenance will continue until the end of the growing season.

This year, we proudly joined the Communities in Bloom program. Judges toured our town on July 29, and we thank Club chez nous for hosting a lovely lunch for our 32 guests. We'll receive our bloom rating and feedback at the October 4 conference in Gimli. Saint-Jean-Baptiste also had a brush with stardom as a film crew shot scenes for Christmas in Midnight Clear at our local church. Seventy residents appeared as extras, bringing excitement and income to the community.



Saint-Jean-Baptiste 150th Anniversary – 2027

Our community turns 150 in just two years! We're forming a planning committee this fall and are looking for enthusiastic current or former residents to help shape the celebration.

The committee will play a key role in organizing events and applying for funding, including a Canadian Heritage grant due in spring 2026—just 8 months away!

To join or share ideas, email: stjean150thanniversary@gmail.com



HARVEST IS HERE!!

With another summer coming to an end, we are working hard to get our seasonal projects wrapped up and are planning for 2026. Council and staff will spend the coming months reviewing priorities and upcoming projects, including budgeting and strategic initiatives. In a few weeks there will be a survey coming out that will ask for your input on municipal priorities, what's important to you as a community member and where you would like to see improvements. Your input and feedback are important and will help Council and management to build our new strategic plan.

I also want to say a HUGE thank you to all our volunteer firefighters for helping with the wildfires up north this summer! Our Province has rallied together to fight the battle, and your contributions are greatly appreciated.



As the seasons change over the coming weeks, we wish you all a safe and enjoyable harvest!
Jolene Bird, CAO

BOARD OF REVISION

The Board of Revision is scheduled for November 19, 2025.

If you have any discrepancies with your 2025 assessments and would like to meet with Manitoba Assessment, your request must be submitted to the RM office no later than 4:30 pm on November 3, 2025. Board of Revision applications can be found on our website or at the RM office.

Transfer Station Winter Hours Starting November 1, 2025

Tuesday 1:00 PM—4:00 PM
Wednesday 1:00 PM—4:00 PM
Saturday 9:00 AM—4:00 PM



St. Jean Hearts for Strays successfully hosted its first TNR (Trap-Neuter-Return) clinic on August 18. With over 200 volunteer hours, 17 cats were spayed/neutered, including 5 community pets, and 9 were placed into foster homes. We sincerely thank the RM, LUD committee, local businesses, and all volunteers for making this possible!



In the Spotlight

My name is Emile Remillard, Councillor for the RM of Montcalm. As council member, our goal is to make the RM of Montcalm a better place to live and play.

I was raised on a farm in the St. Joseph area. I went to school in St Jean and high school in St Boniface. I came back to farm alongside my dad and uncle. I also worked part time for Parent Seed. Today, I farm with two of my brothers.





Limite de vitesse de 30km/h
sur la 2^e Avenue S.-O. à Saint-
Jean-Baptiste en tout temps.



La date d'échéance des taxes est le
vendredi 31 octobre 2025

Remise pour paiement anticipé pour
le mois de septembre est 0,25%

Bureau de la MR de Montcalm: (204) 737-2271 Fax:(204) 737-2326 Travaux Publics: (204) 758-3824
info@rmofmontcalm.com Heures de bureau: lundi au vendredi 8h30 à 16h30/Fermé de 12h00 à 13h00 pour dîner

septembre 2025						
dim	lun	mar	mer	jeu	ven	sam
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				
octobre 2025						
dim	lun	mar	mer	jeu	ven	sam
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	
novembre 2025						
dim	lun	mar	mer	jeu	ven	sam
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

Jour férié
Bureau fermé

Collect des ordures

Recyclage St Joseph, Letellier
& Saint Jean

Réunion du conseil

Recyclage Saint Jean septembre
seulement

21^e derby annuel de VTT de Saint-Jean

19 et 20 septembre 2025



Le Derby de VTT de Saint-Jean est un événement annuel majeur consacré au VTT qui se tient chaque année en septembre à Saint-Jean-Baptiste.

Il débute le vendredi avec des courses dans la boue et des concerts, suivis le samedi par le derby principal, qui comprend une randonnée de 40 km, des camions-restaurants, des points de contrôle et une tombola. L'événement attire plus de 1200 participants et a permis de récolter plus de 250 000 \$ pour des projets locaux. Grâce à 150 bénévoles, à la générosité des propriétaires fonciers et au soutien indéfectible de la communauté, ce week-end est placé sous le signe de la course, de la randonnée et de l'esprit communautaire.

www.stjeanatvderby.ca/



JOURNÉE DE COLLECTE COMMUNAUTAIRE!

Vous avez des déchets ménagers dangereux?
Apportez-les à la Caserne de Pompiers de
Letellier pour cet événement d'une journée!



10h00 - 14h00

**LE SAMEDI 6
SEPTEMBRE 2025**



L'aréna de Saint-Jean-Baptiste a un nouveau site web! www.stjeanarena.ca

Les réservations peuvent être envoyées par courriel à stjeanarena@gmail.com.

Le bureaux de la M. R. de Montcalm fourniront des bâtons lumineux à nos résidents pour qu'ils les utilisent lors de la chasse aux bonbons.

Les bâtons lumineux peuvent être ramassés à notre bureau de Letellier entre 8 h 30 et 16 h 30 du lundi au vendredi.



District urbain local de Saint-Jean-Baptiste

Nos rues et nos trottoirs ont été réparés et les fissures colmatées, et un dernier balayage des rues est prévu après le Derby de VTT à la fin septembre. L'entretien des fleurs se poursuivra jusqu'à la fin de la saison de croissance.

Cette année, nous sommes fiers d'avoir rejoint le programme « Collectivités en fleurs ». Les juges ont visité notre village le 29 juillet, et nous remercions le Club chez nous d'avoir organisé un délicieux dîner pour nos 32 invités. Nous recevrons notre évaluation de la floraison et nos commentaires lors de la conférence du 4 octobre à Gimli. Saint-Jean-Baptiste a également connu la célébrité lorsqu'une équipe de tournage a filmé des scènes de Christmas in Midnight Clear dans notre église locale. Soixante-dix résidents sont apparus en tant que figurants, apportant de l'animation et des revenus à la communauté.



150^e anniversaire de Saint-Jean-Baptiste - 2027

Notre communauté fête ses 150 ans dans seulement deux ans! Nous formons un comité de planification cet automne et recherchons des résidents actuels ou anciens enthousiastes pour nous aider à organiser les célébrations.

Le comité jouera un rôle clé dans l'organisation des événements et la demande de financement, notamment une subvention de Patrimoine canadien qui doit être déposée au printemps 2026, dans seulement 8 mois!

Pour vous joindre à nous ou partager vos idées, envoyez un courriel à : stjean150thanniversary@gmail.com.



LA RÉCOLTE EST LÀ!

Alors qu'un autre été touche à sa fin, nous travaillons d'arrache-pied pour mener à bien nos projets saisonniers et planifier ceux de 2026. Le conseil municipal et le personnel passeront les prochains mois à examiner les priorités et les projets à venir, y compris le budget et les initiatives stratégiques. Dans quelques semaines, un sondage sera publié pour vous demander votre avis sur les priorités municipales, ce qui est important pour vous en tant que membre de la communauté et les domaines dans lesquels vous aimeriez voir des améliorations. Vos commentaires et vos suggestions sont importants et aideront le conseil municipal et la direction à élaborer notre nouveau plan stratégique.

Je tiens également à remercier chaleureusement tous nos pompiers volontaires qui ont aidé à lutter contre les incendies de forêt dans le nord cet été! Notre province s'est mobilisée pour mener ce combat, et votre contribution est très appréciée.



Alors que les saisons changent au cours des prochaines semaines, nous vous souhaitons à tous une récolte sûre et agréable!

Jolene Bird, directrice générale

COMITÉ DE RÉVISION

Le comité de révision est prévu pour le 19 novembre 2025.

Si vous constatez des divergences dans vos évaluations pour 2025 et souhaitez rencontrer Évaluation Manitoba, votre demande doit être soumise au bureau de la M. R. au plus tard à 16 h 30 le 3 novembre 2025.



St. Jean Hearts for Strays a organisé avec succès sa première clinique CSR (Capture-Stérilisation-Relâche) le 18 août. Grâce à plus de 200 heures de bénévolat, 17 chats ont été stérilisés, dont 5 animaux de compagnie de la communauté, et 9 ont été placés dans des familles d'accueil. Nous remercions sincèrement la M. R., le comité du D. U. L., les entreprises locales et tous les bénévoles qui ont rendu cela possible!

Heures d'ouvertures d'hiver de la station de transfert

À partir du 1er novembre 2025

Mardi 13h00—16h00

Mercredi 13h00—16h00

Samedi 9h00—16h00



Sous les projecteurs

Je m'appelle Émile Rémillard, conseiller de la M. R. de Montcalm. En tant que membre du conseil, notre objectif est de faire de la M. R. de Montcalm un endroit où il fait bon vivre et se divertir.

J'ai grandi dans une ferme de la région de Saint-Joseph. J'ai fait mes études primaires à Saint-Jean-Baptiste et mes études secondaires à Saint-Boniface. Je suis revenu travailler à la ferme avec mon père et mon oncle. J'ai également travaillé à temps partiel pour Parent Seed. Aujourd'hui, je suis agriculteur avec deux de mes frères.